



田 村 駿 禮

ダイヤモンドの完璧な『形』が出来て9年半。『心』、意識が完成し、まさかと思えた鉱物が人の心身を癒す、という『技』が同時に完成して3年近くが経ちました。順序こそ違いますが、地上でも象徴的な物質の中に、心・技・体、が完成したことになります。

心身を完全に調整するダイヤモンドを身につけられて、その後いかがですか？　このこと、大変なことなのだ、ということがありますます証かされておりますが、そのまま、信じつづけて身につけておられますか？　それとも、やっぱり何も感じないからと、外してしまっておりますか？

何回も何回も出そうと思いながら実現しなかったエイトスターの機関誌がようやく発刊されました。6月9日と12月9日の催しの時にだけ出していた、ネットワーク通信が、ちょっと模様替えされ、取り敢えず季刊となります。その分、色々な情報をアフター・フォローとしてお届けできると思います。第一号では、「E A Vを通して結ばれたダイヤモンドで、人がどんどん変わっています……」というメッセージと、アンケートのお願いとなります。

エイトスターとE A V、いま切っても切れない関係となりました。完璧なカットや輝きだけではなく、自然治癒力を最大限に刺激して、心身を最高の状態に導くダイヤモンド・エイトスター。現在6千人以上の測定データがありますが、初めから50という最高の状態を生活のなかで実現している人は、2月まで一人もおりませんでした。E A Vによって選ばれたダイヤモンドを身につけて、3年弱。いま何人かの人たちが、ダイヤモンドを外しても50の状態を実現しています。早い人では、半年を過ぎるころから50に近づく人も出てきています。宝飾品のダイヤモンドが、その頂点に立ったとき、思いもしないエネルギー体となって人を変えていきます。ダイヤモンドを身につけながらも、心の世界の探究をしていくと、より早く高まるようです。

それでは、エイトスターも、信じるものは救われる、の例えの心理的なものなのでしょうか……。想念の力のすごさを認識した者にとっては、確かにそれも否定できないでしょう。しかし、さらにですが、科学的で、実践的で、生理学的です。確かに人間が変わります。そして、外からやってくる、ウィールス性の疾患（カゼ等）や伝染病は除きますが、自らの内から起こってくる病気には、間違いなく、なりにくい体質になります。病気を治す、とは申しません。それよりももっと原点の、ならない体質になる、ということです。

このメカニズムは、➡相性研究所発足 の頁で確認してください。こうして、いままさしく自然治癒力をダイヤモンドが身体の外から刺激、調整して、心身を癒している。五感には一切訴えてはきませんが、だからこそすごいエネルギーを持っている、と言えるのでしょう。信じて持ったけれども、五感に感じないから外している、なんて人はいませんか？ 心の世界を歩む人にとって、五感を刺激するから、すごい、というレベルはとっくに越えているはずです。だって、そうでしょう。五感の超越が自我を滅すことにつながるなら、普段から五感を越えなければね……。

ちょっと考えてみれば、我々の生命は、ほとんど五感に感じないものによって生かされています。空気も、あらゆる微生物や食べ物の栄養なども……。そういう意味では、五感の奥に存在するものに絶えず意識を合わせて生きることこそが、実践的な、靈的な生活態度、と言えるのではないでしょうか。五感には何も感じなくて、絶大なる効果という意味では、ダイヤモンドはまさしく最高、という気がします。だってね、心の世界だけを一生懸命歩んでいる人が、50になる人とは限らないんです。相当の修行をしている人さえ50にはならないのです。それが、ダイヤモンドをつけているとたくさん出てくる。ということは、やっぱり、って、なってしまいます。

そしてさらに、50が完全に身についてきたら、どうなるのでしょうか……。50は、プラス・マイナス0。中庸。ゴールは、段々と見えてきます。人の姿・形に変わりはありませんが、そのエネルギーが大きく変化してくる。天上界のものになる。楽な人生になる。一般的にはまだ明解にはされていませんが、まさしく健康で幸福な、素晴らしい人生になる、ということではないでしょうか……。 これ、ゴールに向かっての、ダイヤモン道。

さて、アンケートのお願いです。E A Vで、あなたにぴったりのエイトスターを選んで以来、①何か特別に感じたり、起こったりしたことがある方、②たまにではなく、絶えず身について、ウィールス性を除く内面からの病気になった方がいらっしゃいましたら、同封の申込ハガキ裏面・通信欄に記入して、お送りください。 いずれにしても、お客様からの声としてアフター・フォローなどを含めた、研究資料にさせていただきたいと思っております。

今年は年初から大変なことが起こり続けておりますが、前ローマ法王が受けたメッセージによると、今年6月5日から天使たちが地上天国建設のため、大量に降りてくると言われております。赤ちゃんばかりではなく、突然、意識が変わる人たちもその人達です。楽しみですね。

エイトスター機関誌、これからは、6月・9月・12月・3月の、各9日付けで発刊したいと思っておりますので、これからもお楽しみに……。健康で意識レベルの高い幸福が実現しますように……。